
 

 

 

 

 

 Mainz, 19.06.2020 

 

Anfrage 1126/2020  zur Sitzung  am  01.07.2020 

 

 

Leerstand am Winterhafen  

 

Nach Mitteilung mehrerer Anwohner und Passanten steht ein ganzer Häuserblock im neuen 

Wohnquartier am Winterhafen seit geraumer Zeit leer. Es sieht aktuell nicht danach aus, 

dass dieser in naher Zukunft bewohnt wird, obwohl es sich um ein neues Wohngebäude 

handelt. 

Hierzu fragen wir die Verwaltung 

1. Ist der Stadt ein Leerstand am Winterhafen bekannt? 

2. Wenn ja, seit wann ist der Leerstand vorhanden? 

3. Kennt die Stadt die Gründe für den Leerstand? 

4. Sieht die Stadt Mainz Handlungsbedarf bei einem evtl. vorhandenen Leerstand? 

 

 

Lothar Mehlhose           F. d. R. Jürgen Wiedenhöfer  
Fraktionsvorsitzender          Fraktionsgeschäftsführer 
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